
Beschlussvorschlag: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, inwieweit das Festgelände am Gimritzer Damm unter 
Inanspruchnahme der Fläche der ehemaligen Eissporthalle erweitert und entsiegelt werden 
kann. 
 
 


